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Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de l’école Monseigneur-Bazinet / Lionel-Groulx 
 

 PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE MONSEIGNEUR-BAZINET / LIONEL-GROULX 

 
Réunion tenue le 8 avril 2024 à 18h00 par Teams 
 

 

 Personnes 
présentes : 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Louis Dave Bergeron, directeur  
Marie-Josée Morin, enseignante 
Stéphanie Richer, enseignante 
Cloée Larocque, personnel de soutien 
Marie-Josée Gosselin, parent, comité de parents 
Sébastien Ste-Croix (substitut), parent 
Amélie Bossé, parent (arrivée à 18h15) 
 
Absent :  
Jordan Michel Hawkins, parent 
Josée-Anne Bourque, technicienne en service de garde 
Charles Perreault, parent  
 

 

 1.0  MOT DE BIENVENUE  
 
La séance débute à 18h04. 

 

 2.0 VÉRIFICATION DU QUORUM ET PRISE DES PRÉSENCES  
 
Une fois les présences prises, il y a constatation du quorum. 

 

 3.0 ACCUEIL DU PUBLIC 

Aucun public. 

 

 4.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 

Aucun public. 

 

CEE 2023-2024-29e  
 
 

5.0 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  
 
IL EST PROPOSÉ PAR Marie-Josée Morin 
 
D’ADOPTER le projet d’ordre avec l’ajout de Natation 3e année et Sentier des 
Cimes en point 9 et le report du point 10 à la prochaine rencontre. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 

CEE 2023-2024-30e  
 
 

6.0 APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 22 JANVIER 
2024 

IL EST PROPOSÉ PAR Stéphanie Richer 
 
D’ADOPTER le procès-verbal tel que présenté. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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7.0 SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL  
Aucun 

 
CEE 2023-2024-31e 8.0 SUJETS POUR ADOPTION, SUIVI OU MISE À JOUR 

- Budget du conseil d’établissement suivi 
Louis-Dave se questionne sur l’utilisation du montant du conseil 
d’établissement qui est d’un total de 500$. 
On se questionne sur la demande pour les élèves de 6e de Bazinet qui 
aimerait offrir des certificats cadeaux pour l’excellence. On aimerait 
souligner de ne pas souligner seulement l’excellence, mais d’autres 
valeurs également, tel que la persévérance, améliorations et prioriser 
achat local… (200$) 

IL EST PROPOSÉ PAR Sébastien Ste-Croix 
De répondre favorablement à la demande des 6e année de faire don de 200$ pour 
des certificats cadeaux à remettre aux élèves du budget du conseil 
d’établissement en mentionnant dans notre lettre quelques orientations, tels que 
féliciter les élèves en excellence et améliorations académiques et 
comportementales, tout en priorisant l’achat local. 

Adopté à l’unanimité 
 

Ensuite, on se questionne sur ce que nous ferons du 300$ restant du budget du 
conseil d’établissement. Il est décidé que nous ferons faire des collations 
spéciales lors des prochains CE.  
 

 

 

 

CEE 2023-2024-32e  

 

 

 

CEE 2023-2024-33e 

 

 

 

CEE 2023-2024-34e 

 

 

CEE 2023-2024-35e 

 

 

CEE 2023-2024-36e 

9.0 SUJETS POUR APPROBATION 
- Demandes de sorties 

o Centre des sciences 
IL EST PROPOSÉ PAR Marie-Josée Gosselin 
D’approuver la demande de sortie telle que présentée 

Adopté à l’unanimité 
 

o Intermiel 
IL EST PROPOSÉ PAR Stéphanie Richer 
D’approuver la demande de sortie telle que présentée 

Adopté à l’unanimité 
 

o Nager pour survivre 
IL EST PROPOSÉ PAR Amélie Bossé 
D’approuver la demande de sortie telle que présentée 

Adopté à l’unanimité 
 

o Natation 3e année 
IL EST PROPOSÉ PAR Marie-Josée Morin 
D’approuver la demande de sortie telle que présentée 

Adopté à l’unanimité 
 

o Sentier des Cimes 
IL EST PROPOSÉ PAR Sébastien Ste-Croix 
D’approuver la demande de sortie telle que présentée 

Adopté à l’unanimité 
 

 

 10.0 INFORMATION - REPORTÉ 
- Résultat sondage et de 2e étape 
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11.0 RAPPORTS 

Représentant au comité de parents 

Aucun suivi. 

Représentant du service de garde 

Absente 

12.0  VARIA 

CEE 2023-2024-36e 

13.0  PROCHAINE RÉUNION 

Prochaine réunion 21 mai 2024 (changement de date) 
Et le 17 juin 2024 (changement de date) 
IL EST PROPOSÉ par Marie-Josée Morin de modifier les dates des 2 
prochaines rencontres. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

CEE 2023-2024-37e

14.0  LEVÉE DE LA SÉANCE 

IL EST PROPOSÉ par Marie-Josée Gosselin de lever la séance, l’ordre du jour 
étant épuisé. Il est 18h40. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Louis Dave Bergeron Charles Perreault 
Direction de l’école Présidence 


